



## Boletín de la Academia York: 5 de febrero de 2024

Familias de la Academia York:

**Debido al mal tiempo, la York Academy permanecerá cerrada mañana (2/6). Por favor, consulte nuestros [Procedimientos de Inclemencias Climáticas](#) para más detalles.**

Además, soy consciente de que muchas familias están preocupadas por los cambios en las leyes y políticas de inmigración. Quiero reafirmar nuestro profundo compromiso de crear un ambiente seguro, acogedor e inclusivo para todos los estudiantes, independientemente de su estatus migratorio, raza, religión, antecedentes u otras características. Todos los estudiantes merecen la oportunidad de aprender sin miedo y prosperar en la Academia York.

Tenga en cuenta que no recopilamos ni tenemos información archivada sobre el estado migratorio de ninguno de nuestros estudiantes o familias. Continuaremos siguiendo los protocolos de seguridad actuales, las políticas escolares y la orientación de las leyes estatales y federales con respecto a quién tiene acceso a los documentos de los estudiantes y quién puede comunicarse con los estudiantes en la escuela. Además, los estudiantes solo son despedidos a los padres/tutores autorizados. Te animo a que compruebes tu configuración [en Sapphire](#).

Me siento honrado de servir a una comunidad escolar tan diversa. Estamos unidos en nuestra responsabilidad de proteger los derechos, la dignidad y la seguridad de todos los niños. Si usted o su hijo necesitan ayuda, comuníquese con el director o [el consejero escolar](#).

---

Además, necesito tu ayuda. Por favor, mire este importante video:



Es la Semana Nacional de Consejería Escolar y me gustaría agradecer a nuestro dedicado equipo de profesionales por las muchas formas en que impactan la vida de los estudiantes. La Sra. Cunningham, la Sra. D'Angelo, la Sra. Bonderowitz y la Sra. Reid trabajan tras bambalinas para apoyar a los estudiantes, brindarles orientación y ayudarlos a tener éxito. ¡Son miembros valiosos de nuestro equipo!

También estamos a mitad del tercer trimestre. Esté atento a los informes de progreso el viernes por la tarde.

## Únase a nosotros para la noche de padres el viernes

¡La Sra. Fedorko, el Sr. Brown y los miembros de la Sociedad Nacional de Honor están emocionados de darle la bienvenida para que se una a nosotros en la "Noche de Padres" el **7 de febrero**! Nos encantaría pasar la noche con sus hijos mientras usted va a cenar, ver una película o simplemente relajarse en casa. [Haga clic aquí](#) para registrarse.

Los eventos de "Noche de Padres" son para recaudar fondos para la excursión de primavera de NAHS de la Escuela Secundaria. ¡El año pasado, los estudiantes pudieron pasar dos días explorando Pittsburgh! Visitaron la Universidad de Pittsburgh, el Museo Andy Warhol e incluso vieron un partido de los Piratas. ¡Gracias por su apoyo!

## Estudiantes aceptados en la exposición de becarios de arte comunitario



¡La obra de arte de los estudiantes de tercer año Abby Gurnee y Eden Kleinfeld ha sido aceptada en la Exposición de Becarios de Arte de la Comunidad de York York College 2025!

Su trabajo se exhibe en el vestíbulo de One West (apartamentos), ubicado en 1 West Market Street. [Haga clic aquí](#) para obtener más información sobre la inauguración del Paseo del Arte el 7 de febrero, así como detalles completos sobre la exposición.

Por favor, pásate a ver su trabajo. ¡Felicidades, Abby y Eden!

## Echa un vistazo a los horarios de baloncesto

¡Por favor, venga a apoyar a nuestros atletas en un juego! [Haga clic aquí](#) para ver el horario.

## Recordatorio de recaudación de fondos para el Día de San Valentín

La recaudación de fondos del Día de San Valentín de la Escuela Primaria se llevará a cabo **hasta el 7 de febrero**. Los formularios se enviaron a casa con los estudiantes la semana pasada. También puede [hacer clic aquí](#) para ver e imprimir el formulario. ¡Gracias por su apoyo a nuestro PTO!

**IT'S NATIONAL SCHOOL**  
*Counseling Week!*

Our outstanding School Counselors are passionate advocates who care deeply for their students. They support those in need, provide guidance and offer encouragement each day. These professionals are crucial members of the York Academy team, and we appreciate the countless ways they impact students' lives!

**MAIA D'ANGELO**  
Lower School Counselor (K-3)

**AISLINN CUNNINGHAM**  
Student Services Coordinator & Lower School Counselor (4-6)

**KIMBERLY BONDEROWITZ**  
Upper School Counselor (7 & 8)

**TIANA REID**  
Upper School Counselor (9-12)

**YORK ACADEMY**  
Regional Charter School

## No te pierdas "En las alturas"

¿Estás listo para una noche llena de música, baile e historias inolvidables? Estamos emocionados de invitarlos a experimentar nuestra producción de "In the Heights", el musical ganador del premio Tony que está capturando corazones e inspirando al público de todo el mundo.

Ambientada en el vibrante vecindario de Washington Heights, "In the Heights" reúne a un elenco increíble, una banda sonora dinámica de Lin-Manuel Miranda y una historia sincera sobre la comunidad, los sueños y la familia. ¡Desde el primer ritmo hasta la nota final, este espectáculo te dejará sintiéndote animado y lleno de energía!

**Fechas:** 21, 22 y 23 de febrero

**Lugar:** Centro de Artes Escénicas Waldner (York College)

¡Trae a tus amigos, a tu familia o ven solo! Encontrarás una parte de ti mismo en los personajes, sus luchas y sus triunfos.

Las entradas también se venderán en la puerta, pero te recomendamos encarecidamente que las compres ahora. Los estudiantes deben usar este código de promoción: YARCSSTUDENTS

[Hazte con tus entradas](#) y únete a nosotros para una noche inolvidable. ¡No podemos esperar a verte allí!

## Los estudiantes actúan con la Banda de Honor de la Escuela Secundaria

ShaTayla Bailey, Sam Ambrosius y Gabby Houck usaron sus talentos e hicieron un gran trabajo en el festival de la Banda de Honor de la Escuela Secundaria del Condado de York, organizado por la Escuela Secundaria Northern. (Lily Houck no aparece en la foto). ¡Todos lo pasamos genial!



## Únete a nuestro equipo

[Haga clic aquí](#) para ver nuestras ofertas de trabajo.

## Aplicar para el año escolar 2025-26

**Estamos aceptando solicitudes para el año escolar 2025-26 hasta el 31 de marzo para estudiantes que ingresan al grado K-9.** ¡Dígale a sus amigos y familiares por qué somos la mejor opción para una educación estelar! [¡Obtenga más información](#) sobre el proceso de admisión y descubra cuándo organizamos sesiones informativas!

Estaremos aceptando solicitudes para el año escolar 2025-26 hasta el **31 de marzo (K-9º grado)**. Nos encanta dar la bienvenida a nuevos Caballeros a nuestra familia, ¡así que cuéntaselo a todos tus conocidos!

**¿Ya formas parte de nuestra familia Knight?** Tenga en cuenta que debe completar el proceso de solicitud para hermanos. Eso incluye a aquellos que ingresan al jardín de infantes.

**¿Está su hijo en la lista de espera para este año escolar?** Deberá volver a presentar una solicitud para el año escolar 2025-26.

## Reserve la fecha y confirme su asistencia para la Noche de Alfabetización

La Casa de Meditar quiere invitar a TODAS las familias de York Academy a unirse a nosotros para una noche llena de diversión para celebrar la alfabetización el 13 de febrero de 5:30 a 7 p.m. ¡Tendremos pizza, juegos, manualidades, cuentos y LIBROS GRATIS! [Haga clic aquí](#) para confirmar su asistencia.

## Nuevo lavavajillas para generar impacto ambiental



¡Estamos encantados de anunciar la instalación de un nuevo lavavajillas en la escuela primaria! Este es un logro histórico, ya que marca el primer lavavajillas de nuestra escuela. La finalización de este proyecto es un emocionante paso adelante para York Academy Regional Charter School, y el impacto positivo que tendrá es inmenso.

Al usar este lavavajillas y hacer la transición a bandejas reutilizables, estamos evitando que más de 600 bandejas de espuma se desechen en los vertederos todos los días. Esta reducción significativa de los residuos es un paso significativo hacia un futuro más sostenible. Los estudiantes han compartido su entusiasmo por las nuevas bandejas, y su entusiasmo refuerza la importancia de esta iniciativa.

Un gran agradecimiento a nuestro increíble personal de cocina, que se ha adaptado rápidamente a los nuevos equipos y procedimientos para limpiar las bandejas. Su arduo trabajo y dedicación son realmente encomiables. Nuestro personal de conserjería también se ha beneficiado de este cambio, ya que la reducción de las bolsas de basura ha hecho que su carga de trabajo sea más manejable. Además, nuestros maestros y asistentes de instrucción han hecho un trabajo sobresaliente asegurando una transición sin problemas, mostrando la fortaleza de nuestra comunidad escolar.

Si bien el nuevo lavavajillas no necesariamente facilita la tarea de alimentar a nuestros estudiantes, los beneficios ambientales superan con creces el esfuerzo adicional. Se necesita un equipo comprometido para implementar cambios significativos, y no podría estar más orgulloso de nuestra familia de York Academy por unirse para hacer que esto suceda.

Este proyecto demuestra que cuando trabajamos juntos, podemos lograr cosas extraordinarias. Gracias a todos los que han contribuido a este esfuerzo. ¡Juntos, estamos teniendo un impacto positivo en nuestra escuela y *en* el medio ambiente!

Come bien y mantente sano,  
Sra. Gina, Directora de Servicios de Alimentos

## Se acerca la noche de patinaje

No te pierdas la Noche de Skate el **18 de febrero de 6 a 8 p.m.** en Roll 'R' Way (940 Vander Ave, York, PA 17403). El costo es de \$ 3 / patinador y beneficia al PTO de York Academy. ¡Ven a pasar una noche de diversión en familia!

## Las órdenes del anuario de la escuela primaria vencen el 7 de marzo

¡Los anuarios de la escuela primaria están a la venta! El costo es de \$20/anuario. Ordena el tuyo [aquí](#) antes del 7 de marzo.

## Anuarios de la escuela secundaria

¡Tú eres una parte importante de la historia de York Academy! ¡Obtén tu anuario hoy y revive la increíble historia de este año una y otra vez! ¡Visite [www.yearbookforever.com](http://www.yearbookforever.com) para reservar su copia del anuario de la escuela secundaria!

¡Apoye el anuario de la escuela secundaria Y celebre su último año! ¡Los anuncios para empresas y personas mayores están disponibles hasta el 29 de febrero! ¡Visite [www.yearbookforever.com](http://www.yearbookforever.com) para comprar anuncios hoy!

## Voluntariado para el Programa "Sí" de Junior Achievement

¡El "Yes Program" de Junior Achievement está de vuelta y necesitamos tu ayuda! [Haga clic aquí](#) para inscribirse como voluntario en una de las fechas a continuación. ¡Gracias de antemano!